



| ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER | | | | | | | | | | HOY NO CIRCULAN | | |
|--|--------|------|----------|-----|----|----------|--------|------|----------|-----------------|----|--|
| Ozono | máximo | hora | Centro | 111 | 15 | pm-10 | máximo | hora | Centro | 74 | 07 | Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos |
| Noroeste | 63 | 17 | Suroeste | 118 | 16 | Noroeste | 103 | 08 | Suroeste | 54 | 09 | |
| Noreste | 98 | 17 | Sureste | 104 | 16 | Noreste | 102 | 10 | Sureste | 76 | 09 | |

Vehículos con engomado **AMARILLO**
Terminación numérica de placas **5 y 6**
Hologramas **1 y 2**

TRABAJADORES DENUNCIANTES PIDEN INVESTIGAR

Pese a la salida de Serranía, siguen nepotismo y venta de plazas en STC

Se contrata a personas sin experiencia para puestos estratégicos y a familiares // Usuarios, en riesgo, acusan



El nepotismo y la venta de plazas dentro del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, que dejó la administración de Florencia Serranía Soto, no se ha detenido y ha provocado que se coloquen a personas en áreas estratégicas sin la experiencia y preparación académica necesarias para garantizar un servicio seguro, denunciaron trabajadores que pidieron el anonimato.

Los quejosos señalaron que han presentado las denuncias correspondientes ante la dirección del STC, de las cuales este diario tiene copia, en las que se detalla, por ejemplo, la presunta venta de plazas de vigilante A y C en hasta 50 mil pesos, en dos pagos, por el coordinador de vigilancia Zona D, Guadalupe de Jesús Cortés Ordóñez. Incluso existe un comprobante que acredita un primer depósito por 28 mil pesos a nombre de ese funcionario.

Mencionaron que desde febrero de 2019 comenzó la contratación

de personal externo que no cuenta con experiencia, por ejemplo, en la gerencia de seguridad institucional, "que tiene a cargo áreas como protección civil y el departamento técnico".

En las quejas presentadas se menciona también el caso de Gabriel Alarcón Gómez, coordinador técnico de la gerencia de seguridad, quien no cuenta con el perfil para desempeñar el puesto, ya que éste demanda contar con experiencia o estudios de la rama de ingeniería...

En otro escrito se pide al director del organismo que acabe con el nepotismo y la corrupción que implementan coordinadores para otorgar ascensos y se considere la antigüedad y las plazas para familiares de los vigilantes que fallecieron por la pandemia de covid-19.

También se expone que altos funcionarios contratan a parejas sentimentales y familiares para ocupar algún puesto en la estructura del Metro, y que hay acosos laborales y sexuales en la gerencia de seguridad

institucional sin que castiguen los hechos.

Los empleados lamentaron que se antepongan corruptelas en la contratación de personal sin experiencia y que se ponga en riesgo la integridad de los trabajadores y usuarios, porque de llegar a ocurrir "un conato de incendio o una riña de usuarios, una persona que ingresa sin preparación y que no sabe de temas de seguridad o protección civil, no puede ni debe asumir la responsabilidad.

▲ Trabajadores del Metro denunciaron que la venta de plazas pone en riesgo el ofrecer un servicio seguro. Foto Alfredo Domínguez

Ante ello, solicitaron dar certidumbre, que se investigue y una revisión ante esta situación, y que no se haga caso omiso porque puede traer consecuencias mayores para los trabajadores y los usuarios.

Nayelli Ramírez Bautista

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La Ciudad de México rompió un nuevo récord en materia de vacunación contra el covid-19 al aplicar más de 210 mil dosis el sábado, como parte de la inmunización de refuerzo a personas de 30 a 39 años, informó la jefa del gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum Pardo.

En tanto, la Secretaría de Salud informó que fueron cerrados los macrokioscos de pruebas covid de la colonia Prohogar, en la alcaldía de Azcapotzalco, y del parque Juana de Asbaje, en Tlalpan, así como los módulos instalados en 10 plazas comerciales, debido a que, aseguró, continúan a la baja los contagios, cuya tasa de positividad es de 16 por ciento, que en semanas anteriores llegó a ubicarse en 32 por ciento.

Impone la Ciudad de México nuevo récord de vacunación contra el covid

El sábado se aplicaron 210 mil 671 dosis al grupo de 30 a 39 años // Por baja de contagios, cierra la Secretaría de Salud macrokioscos de pruebas rápidas

Al preguntarle sobre la posibilidad de aplicar la vacuna a la población infantil, la titular del Ejecutivo local aclaró que ésa es una decisión que corresponde a la Secretaría de Salud federal... "Mejor les voy a

platicar una cosa: ayer (el sábado) rompimos récord de vacunación en la Ciudad de México".

En total, ese día se aplicaron 210 mil 671 dosis del biológico contra el covid-19; el mayor número en una

jornada respecto de la penúltima semana de enero, cuando se logró rebasar el millón de vacunas suministradas en ocho días.

La última semana del programa de vacunación en la capital del país tendrá lugar a partir de mañana y hasta el 26 de febrero, periodo en el que se aplicará el refuerzo a la población de 18 a 29 años.

Sin embargo, Sheinbaum Pardo ha señalado que se mantendrán algunos puestos de vacunación para atender a todos los capitalinos que por una u otra razón no han com-

pletado su esquema de inoculación o no han recibido ni una dosis.

Hasta el sábado, en la capital se habían aplicado casi 20 millones de dosis, lo que ha permitido que 7 millones 782 mil 192 personas de 15 años en adelante tengan por lo menos una vacuna, de los cuales 97 por ciento cuentan con esquema completo y 56 por ciento el refuerzo.

En cuanto a las pruebas para detectar el covid-19, continuará el servicio gratuito en 12 macrokioscos en 10 alcaldías, así como en 117 centros de salud de toda la ciudad.